

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Succès grandissant pour la Grande Journée des Petits Entrepreneurs 2025 à La Sarre

La Sarre accueille 45 mini-entreprises pilotées par plus de 70 jeunes de 5 à 17 ans – la communauté répond présente pour encourager la relève entrepreneuriale

La Sarre, le 7 juin 2025 – Ce samedi, l'Aréna Nicol Auto de La Sarre a vibré au rythme de la **Grande Journée des Petits Entrepreneurs (GJPE) 2025, un événement festif et entrepreneurial organisé par le Carrefour Jeunesse Emploi d'Abitibi-Ouest qui a connu un succès retentissant**. Pas moins de 45 mini-entreprises, tenues par plus de 70 jeunes âgés de 5 à 17 ans de l'Abitibi-Ouest, ont pris part à cette journée exceptionnelle. La population, elle aussi, était au rendez-vous pour encourager la relève entrepreneuriale : Près de 1000 visiteurs ont arpenté les allées du marché et échangé avec les jeunes exposants tout au long de la journée.

La créativité des **jeunes entrepreneurs en herbe** a éclaté au grand jour à travers des projets *tous plus originaux les uns que les autres*. De la confection de douceurs sucrées aux créations artisanales étonnantes, chaque kiosque témoignait de l'imagination débordante et de la détermination des participants. Tout au long de la journée, ces derniers ont accueilli le public avec enthousiasme, gérant leur petite entreprise d'un jour avec un professionnalisme et un sourire qui n'ont pas manqué de charmer les visiteurs.

Pour les participants, l'expérience s'est avérée aussi amusante qu'instructive, et chacun en retire une grande fierté. «À chaque année j'évolue! Je sais de plus en plus quoi faire et ne pas faire et mon entreprise grandit avec moi. Je suis fier ! », a confié un des jeunes entrepreneurs qui fait le marché depuis 4 ans. Ce témoignage reflète l'enthousiasme général des enfants, fiers d'avoir relevé le défi de lancer leur propre mini-entreprise le temps d'une journée.

La réussite de cet événement dépasse la simple tenue d'un marché : elle réside surtout dans l'inspiration semée chez **la relève entrepreneuriale** et dans la mobilisation de tout un milieu autour de sa jeunesse. Le CJEAO souhaite souligner l'appui précieux des entreprises locales, de la SADC et de la députée Suzanne Blais qui ont su démontrer leur engagement envers l'entrepreneuriat jeunesse et la vitalité de notre milieu.

L'organisatrice de la journée, Stéphanie Dupré-Guilbert, y voit un véritable investissement dans l'avenir : «Le fait de se déplacer au marché, d'aller discuter et encourager la jeunesse entrepreneuriale dans leurs projets, tout aussi originaux les uns que les autres, allumera certainement des étincelles chez certains qui voudront pousser leur expérience plus loin. En faisant cet effort collectif, nous garantissons la relève entrepreneuriale de demain. »

Des photos de l'événement sont disponibles (crédit photo : Jean Caron).

https://drive.google.com/drive/folders/1z5r4Wbc38GRG8wJkR3MrWBQ1XRfaVf_v?usp=sharing

Contact médias :

Stéphanie Guilbert

Organisatrice – Marché des Petits Entrepreneurs d'Abitibi-Ouest

Carrefour Jeunesse Emploi d'Abitibi-Ouest

sguilbert@cjeao.qc.ca – 819-333-1110

